Bonjour,

Je suis entièrement d'accord avec vous sur le fait qu'il faut modifier la politique répressive pour la réorienter vers une politique préventive et éducative.

La mesure qui je pense ferait largement consensus consiste à mettre en place, à côté des mesures répressive à maintenir en cas de récidive volontaire, des rendez-vous de prévention. Au cours de ces rendez-vous, il serait question de prévention avec un objectif pédagogique d'adhésion des conducteurs. La présence au rendez-vous serait notée comme élément positif dans un carnet de prévention routière, de même l'absence. Le carnet pourrait être produit en cas de poursuite devant les tribunaux.

Bien écologiquement et socialement,

Victor Fornito

Candidat 10ème circonscription du Rhône
Jocelyne Giontarelli, remplaçante

http://victorfornito.aveclecologie.fr/

Victor Fornito sur Facebook

avec le soutien de Jean-Claude Picard, Maire de Duerne

et de Michèle Rivasi, Députée européenne